

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

18.06.2015

Antrag Nr.:
Ruffinihaus - Schaffung von Wohnungen nach dem München-Modell-Miete

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, bei der anstehenden Sanierung des Ruffinihauses die vorhandenen Büroflächen (ab erstes Obergeschoss) in Wohnungen umzubauen. Hierdurch soll Wohnraum nach dem München-Modell-Miete entstehen. Die städtischen Dienststellen, die derzeit im Ruffinihaus untergebracht sind, werden dauerhaft verlagert.

Begründung:

Bezahlbares Wohnen wird in München gerade in der Innenstadt immer wieder als dringende Forderung erhoben. Beim Ruffinihaus hätte die Stadt selbst die Möglichkeit Wohnraum in attraktiver Innenstadtlage zu schaffen.

Die Zersplitterung der Büronutzungen der Stadtverwaltung ist ein Thema, das in jedem Fall dringend angegangen werden muss. Aufgrund eines Antrages unserer Fraktion vom 6.2.2015 (Antrags Nr. 14-20 / A 00665, Bürostandorte und -flächen der Stadt München im Überblick) steht eine entsprechende Erhebung noch aus. Auf dieser Basis kann dann ein wirtschaftliches Gesamtkonzept für die Büronutzungen der Stadt entwickelt werden. Eine Vorfestlegung durch eine weitere zukünftige Büronutzung des Ruffinihauses ist deshalb auch aus diesem Grunde nicht sinnvoll.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat